
 

RM Sudholz begründet den Antrag zur Erstellung eines konkreten Maßnahmeplanes zur Ertüchtigung 

aller bestehenden Spielplätze. Auf Nachfrage erklärt BM Böhling, dass bisher lediglich drei Spielplätze 

veräußert wurden und teilweise noch städtebauliche Voraussetzungen für einen Verkauf zu schaffen 

sind. BOAR Kramer ergänzt, dass anstehende Grundstücksverkäufe – entsprechend der Beschlusslage 

– dem VA als Einzelfallentscheidung vorgelegt werden. Verwaltungsseitig besteht Einvernehmen, 

dass der im Antrag gewünschte Termin zur Fertigstellung des Maßnahmeplanes am 18.08.2016 

angesichts der geforderten Elternbeteiligung und der bevorstehenden Sommerferien nicht realistisch 

ist.  


